

La FCA celebra ceremonia de Clausura de Cursos de la Generación 2022

Julio 2, 2025

- El director, Dr. Armando Tomé González, invitó a los jóvenes a continuar su formación a través de especializaciones, maestrías, doctorados y otros cursos ofrecidos por la Facultad

Con gran entusiasmo se llevó a cabo este 28 de junio la ceremonia de Clausura de Cursos de la Generación 2022 de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA), en un evento lleno de recuerdos, porras y alegrías, en el Frontón Cerrado de Ciudad Universitaria.

La despedida marcó el cierre de una etapa formativa para más de mil 450 alumnos que concluyeron sus estudios en Contaduría, Administración, Informática y Negocios Internacionales.

Desde temprana hora, el Frontón comenzó a recibir a los estudiantes acompañados de sus familiares e invitados. La jornada inició con el registro y entrega de constancias, seguida de un carrusel fotográfico y la recepción de las autoridades.



A las 10:00 horas inició la ceremonia oficial con la entonación del Himno Nacional Mexicano, seguido de la presentación del presídium, integrado por el Dr. Armando Tomé González, director de la FCA; L.C. Diana González Nieto, directora de Certificación y Control Documental de la DGAE-UNAM; el Dr. Juan Pablo Arroyo Ortiz, director del Programa de Vinculación con Egresados y Académicos Jubilados de la UNAM; la Mtra. Yuriria Sánchez Castañeda, encargada de la Oficina de Seguimiento de Gestión de nuestra Facultad; el Mtro. Alberto García Pantoja, secretario de Relaciones y Extensión Universitaria, y la egresada distinguida de la generación 2019, L.A. Paola Reynoso Gutiérrez, ganadora en 2023 del Premio Internacional Universia Santander, elegida entre 35 mil estudiantes del mundo.

“Más que una despedida, es un festejo. Reconocemos su paso por la Facultad y celebramos el inicio de una etapa que tiene que ver con su ejercicio profesional. Para eso les preparó su Universidad, salen con el compromiso de atender los problemas importantes en este país”, expresó el Dr. Tomé.



Remarcó que la celebración es por su esfuerzo, su constancia y su determinación, por sus familias, sus amistades y para sus maestras y maestros que los acompañaron en el trayecto. “Cada uno de ustedes lleva una historia distinta, pero todos comparten una característica común, y esa es la identidad universitaria. Su compromiso con el conocimiento debe ser siempre acompañado de una ética profesional sólida cimentada en los valores que distinguen a la Universidad: igualdad, creatividad, innovación, cuidado por el medio ambiente, lealtad, pasión, perseverancia, solidaridad, integridad académica, igualdad”.

El director no dejó de invitar a los egresados a optar por una de las 11 opciones para titularse en la Facultad, incluyendo tesis, seminarios, diplomados y estudios en el extranjero. Asimismo, los convocó a participar en la próxima carrera atlética del 9 de agosto, para cerrar los festejos por el 95 aniversario de la Facultad de Contaduría y Administración.

Durante el acto, se entregaron reconocimientos especiales a los mejores promedios de cada carrera, destacando el esfuerzo y la excelencia académica de los egresados.

Además, mensajes emotivos resonaron en el Frontón, provenientes de voces como la alumna Itzel Carolina Miranda Quijano, egresada de Negocios Internacionales.

“Durante estos años no solo aprendimos sobre Contaduría, Administración, Negocios Internacionales o Informática. Aprendimos a equivocarnos, a conocernos y a levantarnos, a confiar en nuestras capacidades y a trabajar en comunidad. La Facultad fue el espacio que nos retó en muchas ocasiones. Nos llevó a nuestro límite, pero también nos abrazó, nos dio herramientas para el futuro, y sobre todo nos dio personas valiosas, compañeras y compañeros”.



En tanto, Ángel Leopoldo González Sánchez, de Administración, declaró que hay dos tipos de egresados, los valientes y los indiferentes, los que mejoran su entorno y los que deciden ignorarlo, “y eso es lo que nos vuelve especiales”.

“Hoy quiero compartirte que, allá afuera, no solo se trata de ser la o el mejor administrador, contador, informático o negociador internacional”, agregó, “se trata de que lo que hagamos tenga un propósito real, porque si todo lo que hacemos es por aplausos, reconocimiento, o causas individualistas todos esos logros se perderán en el tiempo”.

Paola Reynoso, quien viajó desde Londres para compartir este y otros momentos con la comunidad de la FCA, brindó también palabras de ánimo y reflexión a los presentes.

“Si hoy nos pidiéramos a nosotros mismos un cierre contable, ¿cómo saldría el balance? No me refiero al académico, me refiero al emocional, al humano. Durante estos años aprendimos a organizar recursos escasos para lograr lo imposible, a saber, que cada número tiene una historia detrás, a tender puentes entre países y a resolver problemas complejos con soluciones ágiles”, explicó la egresada de Administración.

“Pero lo que nadie nos enseñó, y sin embargo todos aprendimos”, agregó, “fue a gestionar nuestras propias emociones, contabilizar nuestros logros invisibles, negociar con nuestras inseguridades y programarnos cada mañana para no rendirnos”.



La Lic. González Nieto expresó, a nombre de la titular de la DGAE, Mtra. Ivonne Ramírez Wences, que celebraba el logro trascendental para la generación 2022, “un logro que marca el cierre de una etapa fundamental en sus vidas y, al mismo tiempo, el comienzo de nuevos caminos, de sueños y metas que hoy comienzan a proyectarse más allá de las aulas”.



Por su parte, el Dr. Arroyo externó a los jóvenes un saludo y reconocimiento del Rector: “Amigas y amigos, alumnas y alumnos de la Facultad que están por terminar sus créditos y a punto de titularse, reciban un afectuoso saludo y felicitación del Dr. Leonardo Lomelí, rector de nuestra Universidad. Me ha encargado estar presente para apreciar su esfuerzo y sus éxitos y logros. Un aplauso para todos ustedes”.

Durante la ceremonia se realizó también la presentación del video especial de la Generación 2022 y la toma de la fotografía panorámica, acompañada del icónico grito de “¡Goya!”.

Afuera del Frontón se organizaron actividades recreativas, donde los asistentes disfrutaron de una cabina de fotos, tomas 360, sesiones grupales con marcos especiales, la presencia de Goyo y las letras monumentales de la FCA.



Por: Luis Fernando Reyes
Fotografías: Ruffo López Chávez

